



Síntesis de medios

28 de noviembre de 2023

Primeras Planas

Denuncia MC guerra sucia
Morena privilegia al Verde sobre el PT; le da más candidaturas
Altas tasas de interés se quedan hasta marzo
Diputados apuntan al Senado sin soltar salvavidas de la reelección
Crece el repudio en EU contra Biden por solapar a Israel
Loretta y Zaldívar se enfrascan en exhibir quién dejó más trabajo rezagado
Jueza frena uso de los fideicomisos
¡Brutal!
¡Son súper poderosas!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Unidad Canina K9, primera línea contra la delincuencia

La **Unidad Canina K9** de la **Policía Bancaria Industrial** desempeña una labor fundamental en la lucha contra la delincuencia en la CDMX. Los caninos que integran esta unidad están capacitados para la detección de narcóticos y explosivos; también hay perros de guardia y protección, además de otros para búsqueda y rescate. “Este cuerpo policiaco tiene una antigüedad de 26 años y actualmente está integrada por 16 elementos humanos y 11 caninos”, explica el suboficial **Andrés de la Rosa Cárdenas**, jefe de la Unidad Canina. [+ Chilango](#)

Rescatan a perrito que permanecía encerrado en un predio inundado

La Secretaría de Seguridad Ciudadana dio a conocer que oficiales de la **Brigada de Vigilancia Animal** rescataron a un perrito que vivía en un predio inundado en la calle Quintana Roo, de la alcaldía Cuauhtémoc. La secretaria capitalina indicó que el perrito criollo de talla mediana fue canalizado a las instalaciones de la BVA en la alcaldía Xochimilco, donde será valorado y rehabilitado por el personal veterinario para su posterior adopción. [+ Chilango](#)

Alertan por falsas ventas en Internet

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** pidió a quienes deseen adquirir automóviles o motocicletas por medio de redes sociales verificar los perfiles de los vendedores antes de realizar alguna transacción monetaria o acudir por el producto, ya que puede ser un engaño. La **Policía Cibernética** pidió a los compradores de vehículos por redes sociales verificar los perfiles de los vendedores. [La Razón](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Tras delitos

Derivado de un despliegue operativo coordinado entre la FGJ y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en la colonia Villa Progresista y en la colonia Gabriel Hernández, de las alcaldías Álvaro Obregón y Gustavo A. Madero, respectivamente, en acciones simultáneas los uniformados detuvieron a 13 personas señaladas por la compra y venta de narcóticos. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [Diario de México](#) / [UnomásUno](#)

Caen dos con posible droga en A. Obregón

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron en dos acciones distintas a dos personas en posesión de bolsas con posible droga, una en calles de la colonia Torres de Potrero y otra en la colonia María G. de García Ruiz, ambas de la alcaldía Álvaro Obregón. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

28 de noviembre de 2023

Policía murió atropellado

Un PBI murió aplastado en su motocicleta por una unidad de transporte público, el conductor se dio a la fuga y abandonó la unidad en la esquina de Zaragoza e Ignacio Mariscal, colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

¡Brutal!

Una joven menor de edad fue asesinada por su amiga después de una riña, durante una borrachera en un domicilio ubicado en calle Distrito Federal, de la colonia Desarrollo Urbano El Pirú, alcaldía Álvaro Obregón, la agresora fue detenida por **elementos de la PBI**. Según investigaciones la joven presuntamente fue violada y asfixiada. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Padre e hijo masacran a automovilista

El exceso de velocidad y la falta de visibilidad en el camino ocasionó un fuerte choque, sin embargo, padre e hijo, ocupantes de una Pontiac no se quedarían con su golpe y asesinaron al conductor del otro vehículo involucrado en el accidente, sobre la carretera San Francisco, en la Zona Rústica de la alcaldía Xochimilco. Ambos agresores fueron detenidos por agentes de la **policía**. [El Gráfico](#)

Atoran a 5 por homicidio de un chamaco en GAM

Tras el seguimiento de las cámaras del C5, policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a cinco sujetos involucrados en la muerte de un menor apodado El Cachetes, en la Gustavo A. Madero. [Basta](#)

CDMX, un peligro para los peatones

De acuerdo con la Semovi, de enero a junio de este año se contabilizaron 2 mil 46 accidentes viales en donde algún peatón resultó herido, es decir, un promedio de 11 percances al día en las calles de la capital del país. Además, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que el cruce más peligroso es el de Eje 4 Sur y Uxmal, con 5 hechos de tránsito durante el primer semestre del 2023, así como el Eje 8 Sur y Los Reyes, y la intersección del Eje 1 Norte y Avenida Insurgentes, con 4 incidentes registrados en cada cruce. [Basta](#)

Refuerzan vigilancia

Las alcaldías Cuajimalpa y Cuauhtémoc pondrán en marcha el operativo Diamante Navideño, el cual comenzó el día de ayer y estará hasta el 10 de enero del próximo año. En Cuauhtémoc habrá 380 **elementos policiacos**, 40 patrullas y 10 motociclista. Mientras en Cuajimalpa 350 policías y las mismas unidades que en Cuauhtémoc. Con esto buscan inhibir delitos como asaltos y robo a casa habitación. [Reforma](#) / [El Universal](#)

Buscan evitar asaltos en obras por Cablebús

Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo, pidió al GCDMX, reforzar el operativo de seguridad y de tránsito en avenida Constituyentes, para evita! asaltos en la zona, ante el cierre con motivo de la construcción de la tercera línea del Cablebús. En conferencia de prensa explicó que las autoridades enviaron unos 10 **policías** para resguardar esta zona, por lo que advirtió que deberían ser más, incluso sugirió, uno en cada esquina. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Policiaco

Lo desconocen compañeros de parranda y le disparan

Un sujeto fue ultimado a balazos por sus amigos de parranda, en la colonia San Miguel Amantla, alcaldía Azcapotzalco. Policías adscritos a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al lugar de los hechos y acordonaron la zona. Los agresores se dieron a la fuga. [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

28 de noviembre de 2023

A balazos, le pone un alto a chavo que corteja a su morra

Un hombre baleó a otro por presuntamente “molestar y acosar” a su novia. El sujeto emprendió la huida aprovechando que la gente que presenció el hecho pedía ayuda para el herido, en calles de la colonia La Pradera, de la GAM. Al sitio acudieron **policías** del Sector Pradera, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Cafre arrolla a dos bikers

Muere biker y otro más resulta gravemente herido luego de que presuntamente fueran embestidos por un vehículo en las inmediaciones de la colonia CTM Culhuacán, en la alcaldía Coyoacán. El responsable huyó del sitio sin que hasta el momento sea detenido. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras confirmar la emergencia acordonaron el perímetro. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Fallece repartidor al chocar contra un poste

Por conducir a exceso de velocidad un biker perdió la vida, al derrapar y chocar contra un poste, cuando se trasladaba sobre la lateral de Río San Joaquín, colonia Lomas de Sotelo, alcaldía Miguel Hidalgo. Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron la zona. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Varilla lo atravesó al caer de la azotea

Un hombre perdió la vida al caer desde un segundo piso y terminar ensartado en una varilla de construcción cuando se encontraba haciendo labores de limpieza en su domicilio ubicado en la colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes rescataron el cuerpo y certificaron el deceso. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Se les va la vida como el gas

Dos mujeres y un hombre perdieron la vida al intoxicarse por una fuga de gas LP al interior de su domicilio ubicado en calle Naranja, de la colonia Santa María la Ribera, alcaldía Cuauhtémoc, lo que provocó una intensa movilización de **policías** y servicios de emergencia. [El Gráfico](#)

Riega repartidor la leche

Una mujer motociclista falleció tras ser embestida por un camión repartidor de lácteos sobre avenida Aquiles Serdán, de la colonia Las Animas, alcaldía Xochimilco. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos quienes certificaron el deceso, no se reportaron detenidos. [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Por la libertad interior

Las activistas Tatiana Ortiz Monasterio y Vanessa Coppel crearon la Videoacademia Penitenciaria de México, una escuela en línea diseñada para que las **mujeres que están privadas de la libertad** puedan cambiar su concepción de ellas mismas y de la violencia. Las internas reciben clases de meditación, yoga, herbolaría, emprendimiento, historia del arte, escritura, recuperación emocional y baile, entre otras. [El Sol de México](#)

Justicia

Godoy pide mil mdp más

La fiscal general, Ernestina Godoy, afirmó que para 2024 la Secretaría de Administración y Finanzas les asignó un techo presupuestal de ocho mil 239 mdp, pero la dependencia requiere mil siete millones de pesos extra para atender las presiones del gasto de capítulo 1000 y fortalecer “la atención de búsqueda y localización de personas desaparecidas y la conformación de células de búsqueda de personas”. [Excélsior](#) / [24 Horas](#)



Síntesis de medios

28 de noviembre de 2023

Dictan 70 años de prisión contra el feminicida de Polly

Un Tribunal de Enjuiciamiento Unitario sentenció a 70 años de cárcel a Diego Helguera por el feminicidio de Fernanda Olivares, conocida como Polly, y por feminicidio en grado de tentativa contra Fernanda Cuadra, luego de atropellarlas en 2021. [Milenio](#) / [La Prensa](#)

Imagen Destacada

+Chilango

Unidad Canina
K9, primera
línea contra
la delincuencia

